

Hochsauerlandkreis

WhatsApp für Bürgerkommunikation

[03.12.2024] Der Hochsauerlandkreis hat einen WhatsApp-Kanal für die Bürgerkommunikation gestartet. Eilmeldungen, Informationen und Tipps sollen Bürgerinnen und Bürger auf diese Weise schnell und direkt erreichen.

Ab sofort ist der [Hochsauerlandkreis](#) (HSK) mit einem [eigenen Kanal bei WhatsApp](#) aktiv. Damit wird es künftig noch einfacher, aktuelle Informationen aus der Kreisverwaltung zu erhalten. Insbesondere in Krisen- und Notfallsituationen soll der neue Kanal dazu dienen, die Bürgerinnen und Bürger auf dem Laufenden zu halten, so der Kreis. Zudem werden Abonentinnen und Abonnenten des Kanals mit Neuigkeiten zu Veranstaltungen, Stellenangeboten und Serviceangeboten versorgt.

Im Prinzip funktionieren WhatsApp-Kanäle wie Newsletter, die direkt in der WhatsApp-Anwendung zugestellt werden. User können aus vielen Angeboten die bevorzugten Kanäle auswählen und abonnieren – und dann mit Emojis auf Nachrichten reagieren. Das Kommentieren eines Beitrags ist nicht möglich, wohl aber das Teilen. Der Hochsauerlandkreis weist darauf hin, dass bei dem Angebot der Datenschutz gewährleistet sei: Abonnenten sollen für andere Follower nicht sichtbar sein.

(sib)

Stichwörter: Social Media, Bürgerkommunikation, Hochsauerlandkreis, WhatsApp